



**BUSINESS  
CLUB**  
FRANCE-AUTRICHE

Business Club  
**AIR LIQUIDE MEDICAL SYSTEMS**  
23 mai 2023 | 19h00  
Evènement hybride : en ligne et dîner  
à l'hôtel Alfred Sommier

Plus d'informations :  
[businessclubfranceautriche.fr](https://businessclubfranceautriche.fr)

**REJOIGNEZ NOUS**  
en vous inscrivant sur notre  
site Weezevent :  
<https://bit.ly/3CnXbIY>

## Compte rendu

La rencontre du Business Club France-Autriche du mois de mai était dédiée au secteur médical. Engagé « à côté de ceux qui luttent pour leur vie », **M. Bruno Weiss, directeur commercial chez Air Liquide Medical Systems (ALMS)**, nous a présenté le groupe Air Liquide et en particulier son activité Santé.



- Avec plus de 30 Mrd EUR de chiffres d'affaires et 67 000 employés dans le monde entier, Air Liquide est un leader mondial des gaz pour l'industrie et la santé.
- Sa filiale Air Liquide Medical Systems accompagne les patients dans la **prise en charge des parcours d'insuffisance respiratoire chronique et aiguë** à l'hôpital, dans les services extra-hospitaliers tels que les ambulances ainsi qu'à domicile.

Sous le thème « **Air Liquide Medical Systems en Autriche – la réussite d'un partenariat** », M. Weiss a su nous passionner sur un sujet complexe et émouvant car il touche l'humain.

- Dans la première partie de sa présentation, M. Weiss nous a présenté la gamme de produits et services d'ALMS : Il s'agit, d'une part, de la fourniture de respirateurs et de masques de ventilation, et, d'autre part, des équipements qui permettent la distribution et l'administration de l'oxygène et des autres gaz médicaux jusqu'aux patients. Dans ce contexte, M. Weiss a insisté sur l'importance de l'innovation pour tirer parti au mieux du savoir-faire technique d'Air Liquide et de la compréhension des besoins des patients et des soignants.
- Dans la deuxième partie de son discours, M. Weiss a mis l'accent sur l'activité d'ALMS en Autriche. En dehors de la France, l'activité d'ALMS s'appuie sur des distributeurs exclusifs, dans le cadre de partenariats de long terme, pour la promotion, la vente et la maintenance des appareils médicaux. En Autriche, c'est la Société RWM Medizintechnik GmbH, basée à Tattendorf près de Vienne, qui assure ce rôle avec succès depuis plus de 10 ans.

Nous tenons vivement à remercier M. Weiss pour sa remarquable conférence. Son expertise, sa passion et sa capacité à communiquer clairement des sujets compliqués ont rendu cet évènement véritablement inspirant et instructif. Nous lui souhaitons le meilleur pour la suite de sa brillante carrière professionnelle !